

BILAN OFFROAD CASSIS
18 mars 2012
3 victoires et 4 podiums

Et voilà... la classique d'ouverture de la saison de VTT, avec cette année des parcours modifiés plus compacts mais plus techniques. Cette course est aussi l'occasion de tester les vélos 2012 qui viennent d'être assemblés, quelques réglages au programme...

Au final, tout s'est bien passé, aucun problème technique, pas de crevaison et l'équipe revient de Cassis avec 3 victoires, et 4 podiums.

Hugo Pigeon, champion de France cadets en titre remporte de belle manière la course 20 km cadets laissant le deuxième à plus d'une minute. Alexandre Munoz, vainqueur de la coupe de France master en 2011 remporte la course 35 km master et Déborah Motsch remporte la course 35 km espoirs dames (3^{ème} au scratch dames). Dans cette même catégorie, Léa Moussoutéguy se classe 2^{ème} « en espoir juste derrière sa co-équipière.



Sur la course reine des 50 km, Gilles Sarrazin étrenne sa monture 29" et termine 2^{ème} après un final de folie qui lui a permis de reprendre 2 places dans les derniers kilomètres, il s'est servi de ses expériences passées qui l'ont parfois vu souffrir de fringale en fin de parcours, cette année il en avait gardé un peu sous la pédale, bien lui en a pris. Sur cette même course belle performance également de Thibaut Bellanger qui termine 6^{ème} après avoir fait pratiquement toute la course avec son coéquipier Gilles Sarrazin, Kévin Miquel se classe lui en 4^{ème} position en espoirs. Sur la course espoirs 35 km, Benjamin Boulenc termine à la deuxième place. Chez les juniors filles Laurie Miquel qui découvre cette catégorie fait une belle performance en prenant la deuxième place.

Les résultats des autres coureurs du team Véloroc Lapierre sont les suivants, en cadets, Thibault Daniel 13^{ème}, Kévin Goasguen 20^{ème} et Baptiste Machado 37^{ème}, en juniors Clément Desjardins 26^{ème}, Sébastien Garcia 41^{ème}, en espoirs dames Marion Gauthier 6^{ème}, en espoirs hommes Guillaume Hors 18^{ème}.

Ces résultats sont de bonne augure avant les premiers grands rendez-vous qui arrivent maintenant très vite avec les championnats régionaux le 25 mars et la première manche de coupe de France à Saint Raphael le 1^{er} avril.